

Mesdames et Messieurs, chers assureurs-maladie

Vous n'êtes pas sans savoir que de nombreux prestataires de soins dont les médecins subissent de nombreuses pressions actuellement (ressources temporelles et financières limitées). De plus, nos assuré(e)s souffrent des primes-maladie qui vont en augmentant.

Il est donc d'autant plus important de concentrer l'utilisation de nos ressources sur ce qui est vraiment essentiel, utile et indispensable à une prise en charge de qualité de nos patientes et patients et de diminuer de façon conséquente les demandes administratives peu utiles, comme celle que vous venez de nous adresser!

De telles demandes augmentent inutilement la surcharge de nos cabinets sans véritable plus-value pour nos patientes et patients et génèrent des coûts et un gaspillage de ressources qui pourraient être évités.

Dans le sens de la '**pétition pour des soins médicaux ambulatoires de qualité pour tous**' qui a déjà recueilli plus de 14'000 signatures en Valais et en Suisse, nous vous remercions de bien vouloir adapter votre gestion administrative en mettant en route les démarches nécessaires pour permettre une décharge administrative significative de notre travail, en évitant des demandes de ce type dans le futur.

En vous remerciant de l'attention que vous saurez porter à cette demande importante, nous vous adressons nos salutations les meilleures

Signature:

Tampon:

Date, lieu:



Formulaire mis à disposition officiellement par la SMVS

▶ **Mon médecin ne prend plus de nouveaux patients.**

▶ **Mon physiothérapeute n'a plus de place.**

▶ **Mon psychothérapeute est complet.**

▶ **Je ne trouve pas de médecin de famille.**

▶ **J'attends depuis des semaines mon rendez-vous chez le spécialiste.**



Pétition pour des soins médicaux ambulatoires de qualité pour tous

<https://www.smvs.ch/fr/Politique-et-medias/Actualite/Petition/Petition-pour-des-soins-medicaux-ambulatoires-de-qualite-pour-tous/>